



www.mg.co.id

Mane Masih Adaptasi di Bayern

MUNICH (IM) - Sadio Mane bicara tentang kepindahannya dari Liverpool ke Bayern Munich. Menurutnya, hal itu berlangsung tidak mudah. Hal itu berimbas pada seretnya gol di klub barunya itu.

"Ini tidak mudah karena segalanya berubah dengan sangat cepat, orang-orangnya, latihannya, semuanya. Semuanya berubah jadi sama sekali tidak mudah. Saya perlu beradaptasi. Saya sudah tahu itu dan tidak terkejut sih. Ini terjadi seperti yang kubayangkan. Tapi orang-orang di sini sangat terbuka, dan mereka itu pemain-pemain hebat. Orang-orang di sekitar klub menakutkan jadi aku sangat bahagia," kata Mane di Uefa.com.

Pemain asal Senegal itu diangkut dari Liverpool dengan tebusan yang mencapai 41 juta Euro di bursa musim panas lalu. Pada awalnya Mane menciptakan start yang menjanjikan setelah mencetak empat gol dalam empat pertandingan pertamanya untuk Bayern.

Namun, keran gol Mane ngadat usai gagal mencetak gol di enam pertandingan selanjutnya. Mandulnya Mane berkontribusi atas puasa kemenangan Bayern dalam empat pertandingan Bundesliga.

Mane pun panen kritik. Akan tetapi, penantian gol Mane tuntas setelah menyumbang satu gol untuk membantu

Bayern Munich menghempaskan Bayer Leverkusen 4-0 di akhir pekan lalu.

"Saya sudah menjalani delapan tahun yang sangat menyenangkan di Inggris, enam tahun di Liverpool (setelah dua tahun di Southampton, dan sekarang saya di sebuah negara yang baru. Tetapi sepakbola menuntut penyesuaian, karena kita memiliki rekan yang baru," ujarnya.

Saat ini, Bayern Munich berada di posisi tiga klasemen Bundesliga dengan nilai 15. Mane dan kawan-kawan ter-

paut dua angka dari Union Berlin dan Freiburg yang ada di posisi satu dan dua. **vit**



SADIO MANE
Pemain Bayern Munich

Higuain Pensiun di Akhir Musim

MIAMI (IM) - Gonzalo Higuain mengumumkannya pensiun dari dunia sepakbola di akhir musim. Dan Major League Soccer (MLS) 2022 menjadi yang terakhir bagi Higuain terlihat di lapangan hijau. Higuain memang lagi memperkuat Inter Miami di MLS selama dua musim terakhir. Higuain lagi mencoba membawa Inter Miami untuk lolos ke babak Playoff MLS dengan dua laga tersisa, yakni kontra Orlando City SC dan CF Montreal.

Inter Miami kini di posisi ketujuh klasemen Wilayah Timur dengan 45 poin, hanya unggul selisih gol dari Columbus Crew di posisi kedelapan dan enam poin dari Atlanta United di posisi ke-16.

Hanya tujuh tim teratas dari masing-masing wilayah yang berhak lolos ke Playoff. Jika Inter Miami lolos, maka Higuain masih punya waktu tersisa sebelum menutup kariernya. Higuain, 34 tahun, sudah bermain sejak 2005 di River Plate. Dia kemudian pindah ke Real Madrid pada 2007 dan bermain di tujuh tahun di sana dengan torehan 121 gol dari 264 laga.

Dia mempersembahkan tiga gelar Liga Champions dan satu Copa del Rey sebelum pindah ke Napoli pada musim panas 2013. Tiga musim di sana, Higuain makin moncer karena punya 91 gol dari 146 pertandingan.

Setelah itu, Higuain pindah ke Juventus dan membuat 66 gol dari 149 pertandingan. Kariernya

menurun karena dipinjamkan ke AC Milan dan Chelsea pada musim 2018/2019.

Higuain adalah pemegang rekor gol terbanyak selama musim, yakni 36 gol di musim 2015/2016. Dia memutuskan pindah ke MLS pada 2020 dan membuat 27 gol dari 67 pertandingan bersama Inter Miami. Higuain juga jadi salah satu penyerang berbakat Timnas Argentina.

"Setelah 17,5 tahun menjalani karier yang luar biasa indah ini, saya rasa merasa sudah mendapat banyak hal kepada saya, dan juga saya sudah berkorban lebih banyak lagi. Terima kasih sekali kepada kalian semua yang selalu percaya dengan saya, inilah saatnya saya mengucapkan selamat tinggal," ujar Higuain seperti dikutip Mirror. **vit**



GONZALO HIGUAIN
Pemain Inter Miami



CONOR GALLAGHER
Pemain Chelsea

Chelsea Lakoni Laga Sulit Kontra Milan

Conor Gallagher dan Pierre-Emerick Aubameyang bakal menjadi andalan di lini depan Chelsea. Peran keduanya bisa menjadi kunci permainan tim besutan Graham Potter.

LONDON (IM) - Chelsea bakal melakoni laga sulit melawan AC Milan pada matchday 3 Liga Champion 2022/2023 Grup E, yang digelar di Stadion Stamford Bridge, London, Kamis (6/10) dinihari mulai pukul 02.00 WIB.

Jelang laga tersebut, kedua tim sedang mengalami situasi yang kontras di fase grup. The Blues menjadi juru kunci dengan mengantongi 1 poin saja, sementara Rossoneri berdiri di puncak tabel dengan raihan 4 poin.

Maka, tuan rumah dituntut meraih hasil maksimal guna memperbaiki posisi di klasemen, serta menciptakan kemenangan perdana di UCL musim ini. Sementara tim tamu tentunya juga ingin mempertahankan tren bagus mereka.

Chelsea kemungkinan tan-

pa diperkuat N'golo Kante dan Edouard Mendy karena cedera Di samping itu, kondisi Jorginho, Marc Cucurella, hingga Carney Chukwuemeka juga belum bisa dipastikan.

Situasi yang sama terjadi di kubu AC Milan. Sang juara Serie A musim lalu itu berpotensi kehilangan Zlatan Ibrahimovic, serta 6 pemain penting lain, seperti Davide Calabria, Simon Kjær, Alessandro Florenzi, Mike Maignan, Alexis Saelemaekers dan Theo Hernandez.

Walau demikian, dari kubu Chelsea diyakini relatif bisa menangani masalah tersebut, mengingat mereka punya amunisi yang melimpah. Pemusim ini. Sementara tim tamu tentunya juga ingin mempertahankan tren bagus mereka.

Xavi Bicara Soal Rumor Messi

BARCELONA (IM) - Xavi Hernandez angkat bicara terkait rumor Lionel Messi bakal balik ke Barcelona. Dia menegaskan, Messi sudah bahagia di Paris Saint-Germain (PSG) dan tidak mungkin balik lagi.

Messi meninggalkan Barcelona pada musim panas 2021 karena persoalan keuangan klub, sehingga kontraknya tak diperpanjang. Setelah mengalami kesulitan di musim pertamanya, Messi tancap gas di musim 2022/2023.

Di PSG, Messi sudah membuat tujuh gol dan delapan assist dari 12 penampilan. Messi bersama Kylian Mbappe dan Neymar kini jadi teror untuk pertahanan lawan baik di Liga Prancis maupun Liga Champions.

Di tengah performa Messi yang menanjak, masa depannya kembali dispekulasikan karena kontraknya akan habis musim panas 2023. Belum ada tanda-tanda bakal diperpanjang dan ini

memunculkan isu kalau Messi bakal pulang ke Barcelona. Barcelona sendiri sudah membaik situasi finansialnya dan berkeinginan memulangkan Messi. Kembalinya Messi tentu jadi momen yang begitu dinantikan fans Barcelona.

"Tapi, Xavi buru-buru meredam gejolak tersebut dengan memastikannya akan tetap di PSG musim depan. Sebab, Messi diklaim sudah nyaman bermain di sana dan Barcelona juga lagi membangun era baru tanpa Messi.

"Terkait Leo, kita lihat saja nanti, tapi memang tidak pas membicarakannya saat ini. Anda tahu bagaimana saya mencintainya. Dia adalah teman dan saya selalu mendukungnya yang terbaik," ujar Xavi seperti dikutip ESPN.

Messi sendiri fokus menghadapi laga Liga Champions melawan tuan rumah Benfica, Kamis (6/10) dinihari WIB. **vdp**



LIONEL MESSI
Pemain PSG

bersama Conor Gallagher bisa menjadi kunci permainan tim besutan Graham Potter.

Aubameyang dan Gallagher juga baru saja menjadi penentu kemenangan Chelsea lewat lesakan masing-masing 1 gol ke gawang Crystal Palace, dalam lanjutan kompetisi Liga Inggris (EPL) pada Sabtu (1/10) lalu.

Graham Potter menyebutkan timnya siap melawan AC Milan, karena seluruh pemain sudah mengetahui kewajibannya. "Sebelumnya saya sudah mengatakan dan saya akan mengatakannya lagi, cara Aubameyang mengatasi dirinya sendiri sangat bagus, dan saya sangat senang dia bisa mencetak gol dan berkontribusi pada kemenangan tim. Melawan AC Milan, tentu menjadi motivasi baginya dan seluruh pemain," kata Potter, dikutip dari laman resmi klub.

Walau demikian, dari kubu Chelsea diyakini relatif bisa menangani masalah tersebut, mengingat mereka punya amunisi yang melimpah. Pemusim ini. Sementara tim tamu tentunya juga ingin mempertahankan tren bagus mereka.

Ia mengakui, kondisi di klasemen memang sangat tidak menguntungkan bagi timnya. Maka tidak ada jalan lain selain merah merah penuh. "Kami berada di posisi tidak menguntungkan di klasemen. Maka, kemenangan sangat penting

Aksi Foden Dipuji De Bruyne

MANCHESTER (IM) - Phil Foden tampil bagus sejauh ini bersama Manchester City. Namun Kevin De Bruyne yakin Foden belum mencapai penampilan terbaiknya. Foden nantinya akan jadi pemain top justru saat jadi penyerang tengah.

Foden memang menanjak kariernya sejak debut di tim utama Manchester City pada 2017. Dalam tiga tahun terakhir, nama Foden tak pernah absen dari starting eleven.

Jumlah golnya pun terbilang lumayan banyak untuk pemain berposisi gelandang serang, yakni 30 gol dalam dua musim terakhir. Di musim ini, Foden makin mengunci peran sebagai mesin gol City bersama Erling Haaland.

Sebagai bukti Foden dan Haaland mencetak hat-trick saat City membantai Manchester United 6-3 akhir pekan kemarin. Total sudah 51 gol dibuat Foden selama kariernya di City dan jadi pemain termuda di bawah Pep Guardiola yang mencapai 50 gol, melewati Lionel Messi (22 tahun 164 hari).

"Di posisi mana dia tidak bermain bagus coba? Dia bisa semuanya. Saya rasa dia akan

Meskipun tidak turut melesakkan gol, aksi Giroud mampu melepaskan 3 kali tembakan dengan 2 di blok serta 1 lainnya masih luput dari sasaran.

Pelatih Stefano Pioli dipaksa memutar otak lebih keras dalam menentukan komposisi pemain AC Milan. Posisi penjaga gawang Milan bisa menjadi milik Ciprian Tatarusanu. Sedangkan di lini depan, tim tamu dapat menampilkan Giroud dengan dukungan Ante Rebic, Charles De Ketelaere dan Rafael Leão.

"Ini laga penting. Kami butuh kemenangan guna mempertahankan posisi di klasemen. Chelsea sangat kuat di kandang, hal ini tentu menjadi motivasi bagi para pemain untuk tampil lebih baik," kata Pioli di situs klub.

Selain laga kedua tim, di grup ini masih ada duel Salzburg kontra Dinamo. Kedua tim sama-sama mengantungi nilai dua dan berada di posisi dua dan tiga klasemen. Laga lainnya adalah RB Leipzig vs Celtic, Real Madrid vs Shakhtar, Sevilla vs Dortmund dan Juventus vs Maccabi Haifa. **vit**

bermain lebih ke tengah nantinya, tapi untuk saat ini memang lebih baik untuknya bermain dari sayap, karena lebih bebas dan tidak banyak instruksi sehingga bisa lebih bagus penampilannya," ujar De Bruyne, seperti dikutip France24.

Di usia Foden yang baru 22 tahun 127 hari itu, karier Foden masih membentang panjang ke depan. Tinggal bagaimana Foden bisa menaikan lagi levelnya dan tidak cepat puas seperti pemain muda Inggris kebanyakan.

Apalagi Foden diprediksi bisa lebih menggila apabila dia bermain sebagai penyerang tengah, ketimbang sebagai penyerang sayap atau winger seperti sekarang. "Saya memprediksi dia akan lebih sering bermain ke tengah ketika bertambah usianya anti dan staminanya juga makin oke. Phil Foden cuma butuh sedikit perbaikan agar bisa tampil konsisten," tandas De Bruyne.

Selanjutnya Man City akan menjamu Kopenhagen pada lanjutan Liga Champions, Kamis (6/10) dinihari WIB. Patut ditunggu performa Foden di laga itu. **vdp**



PHIL FODEN
Pemain Man. City

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Shilina, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com